

Il y a quelques mois, une équipe du journal télévisé pour adolescents *Les Niouzz*, avait accompagné des élèves de l'Ecole Notre-Dame aux Champs de Uccle lors de leur visite des projets d'Iles de Paix au Burkina Faso.

Ce reportage vient d'être diffusé ce mercredi 16 juin, sur la RTBF (La Trois). La présentation de l'émission, reprise ci-dessous, est accessible [ici](#) . Quant à la vidéo, elle peut être visionnée [ici](#) .

Ce mercredi 16 juin, journée mondiale de l'Enfant Africain, les Niouzz diffusent un nouvel épisode de la série ' Objectif 2015 ' consacrée aux Objectifs du Millénaire pour le Développement.

Vous pouvez la revoir en surfant sur www.classesniouzz.be . Cliquez sur « voir les Niouzz » puis sur « Niouzz 16 juin 2010 ».

Avec Elsa, Pauline et Victor de l'Ecole Notre-Dame aux Champs de Uccle nous prendrons la direction de Fada N'Gourma au centre du pays. Nous y verrons comment des projets de partenariat entre la Belgique et les pays en développement améliorent les conditions de vie des populations locales et les rendent plus autonomes.

Une expérience unique encadrée par l'ONG ' Iles de Paix '.

Une émission de Christine Ruol avec le soutien de la DGCD, la Coopération belge au Développement.

{gallery}lau-marc/201006/niouzz{/gallery}